

## Imco sugiere dar a la CFC poder sobre reguladores

Las deficiencias de la Cofetel, la CNBV, Conagua y la CRE obligan a dotar de mayor poder a la Comisión Federal de Competencia para revisar y modificar los mandatos de los reguladores, según el Imco. ■

### Urge nueva política de competencia

Un marco regulatorio deficiente como el que enfrentan la Cofetel, CNBV, Conagua y la CRE, es uno de los obstáculos más importantes que confronta la competencia en nuestro país, puesto que desalienta la inversión, limita el empleo y aumenta los costos a los consumidores, advierte el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), al frente de Valentín Díez Morodo.

